

## DIRECTORIO DE INACAP REVISA SU FUTURO TRAS BAJA ACREDITACIÓN

Proceso se ha visto dificultado por el sistema integrado de universidad, IP y CFT.

A fines de octubre, la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) certificó por dos años a la Universidad Inacap, el plazo más bajo que otorga el sistema, tras cuestionar el modelo integrado que posee esa institución junto al centro de formación técnica (CFT) y al instituto profesional (IP) del mismo nombre, lo que “dificulta distinguir los objetivos y metas de los proyectos de la universidad”.

La información que publica La Tercera señala que esa fue la segunda vez consecutiva que el plantel universitario obtiene dos años de acreditación, lo que provocó un remezón dentro de Inacap, el que culminó en la renuncia del rector, Gonzalo Vargas.

Según las fuentes que recoge el medio capitalino, todas las alternativas están abiertas, desde poner los esfuerzos en mejorar al plantel, hasta incluso un eventual cierre. Y si bien aún no hay decisiones tomadas, se cuenta que en los próximos meses habrá un camino trazado para la institución.

Al respecto, el presidente del directorio y también líder de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Alberto Salas, señaló que “es un tema del consejo de Inacap y estamos en un proceso, porque nos falta la carta de la Comisión Nacional de Acreditación (en que se explique las razones de la baja acreditación). Pero es un tema que está en proceso”.

Inacap cuenta con 26 sedes en el país, reuniendo a 123 mil estudiantes.

 2714 total visits, 2 visits today